



SEÑALADOS. Uno de los damnificados por las trampas avaladas en el Instituto Electoral de la Ciudad de México para darle más diputados de representación proporcional a Morena en el Congreso de la Ciudad de México, fue el candidato de Movimiento Ciudadano, Isaac García. Sin embargo, los emecistas ya adelantaron que no dejarán que les arrebaten su lugar ya que promoverán recursos en diferentes instancias para defender el voto de los chilangos; así a donde van y se paran llevan cartulinas en las que recuerdan que el orquestador del fraude al interior del IECM fue el consejero Bernardo Valle.

¿FRAUDES EN PUERTA? Hace unos años, cuando se dio la ratificación en el Senado de la República de Armando Ambriz Hernández como magistrado electoral en la Ciudad de México, el ahora jefe de gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, cuestionó su llegada y lo acusó de operar un fraude electoral cuando el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación resolvió la elección a gobernador de Puebla. Ahora que Ambriz Hernández ostenta el cargo de presidente interino precisamente en el Tribunal Electoral de la CDMX no sabemos si la opinión del jefe de Gobierno haya cambiado respecto al funcionario y sobre todo sobre sus decisiones; además de que según se ha dicho Ambriz Hernández tiene enorme cercanía con el Senador, Ricardo Monreal.

GASTA SUELA. La autoproclamada 'Ministra del Pueblo', Lenia Batres fue muy criticada por su participación en un foro convocado por Morena en el que se explicaría la Reforma al Poder Judicial, unos marcaron su desconocimiento y otros que siendo parte de un poder autónomo formará parte de un evento político. Según cuentan el evento fue un desastre porque hubo abucheos contra Batres quien acusó que se trataba de trabajadores del propio Poder Judicial.

